

Damen Bezirksoberliga Gr. 2

TTC Heusenstamm : TTC Langen 1950 VI
Freitag, 31.03.2023, 19:30 Uhr

Bayer fixiert zwei Punkte für den TTC Heusenstamm

Das war eine gute Leistung: Nach unter 2 Stunden stand der 6:2-Heimerfolg des TTC Heusenstamm im Spiel der Damen Bezirksoberliga Gr. 2 gegen den TTC Langen 1950 VI fest.

Das Spiel lief wie folgt ab: Rebel / Bel konnten einen Punkt für die Mannschaft beitragen und ließen Kitzmann / Thielmann-Förster beim 3:1 nicht voll zur Entfaltung kommen. Bayer / Prokopcika bezwangen Khan / Burgdorf in einem sehr ausgeglichenen Spiel erst im Entscheidungssatz, also folglich mit 3:2 Sätzen. Das war eine ganz schön enge Kiste! Bemerkenswert war der Verlauf des Entscheidungssatzes, der mit nur zwei Punkten Unterschied endete. Nach den ersten Paarungen standen sich nun die Topspielerin der Heimmannschaft und die Nummer 2 des Gastteams bei einem Stand von 2:0 gegenüber. Die richtige Taktik hatte Olivia Rebel beim Erfolg in drei Sätzen gegen Heidrun Thielmann-Förster ab dem ersten Ballwechsel. Da gab es nichts zu rütteln. Es dauerte eine Weile, bis Martina Bayer ihre 2:3-Niederlage gegen Sigrun Irina Kitzmann hinnehmen musste. Letztlich ging der Punkt aber in einem umkämpften Spiel, wie zu erwarten dann doch an die Gäste. Wie eng dieses Spiel war, zeigt auch der Verlauf des finalen Satzes, der mit lediglich zwei Punkten Differenz endete. Wenig später war dann das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 3:1 an der Reihe. Irina Prokopcika hatte im Spiel gegen Helga Burgdorf am Ende beim 3:1 die Nase vorn und steuerte somit einen Zähler für das Team bei. Die siegbringende Taktik fehlte indes Katrin Bel bei ihrer 0:3-Niederlage gegen Aleena Khan ab Ballwechsel 1. Es folgte das Spiel der nominell besten Spielerinnen des TTC Heusenstamm und des TTC Langen 1950 VI. Olivia Rebel hatte gegen Sigrun Irina Kitzmann, wie im Vorfeld erwartet werden musste, beim 11:5, 11:7, 11:7 indes keine Schwierigkeiten. Da gab es nichts zu rütteln. Durch das Ergebnis dieses Einzels liegt die Saison-Bilanz von Rebel nun bei 30:0, während Kitzmann bislang 11 Siege und 12 Niederlagen zu verzeichnen hat. Zwar brachte Heidrun Thielmann-Förster Martina Bayer phasenweise in Bedrängnis, doch am Ende setzte sich Martina Bayer mit 3:1 durch. Mit dem letzten Ballwechsel des Tages war der 6:2-Heimsieg somit sichergestellt.

Mit diesem abschließenden Saison-Spiel schloss das Team des TTC Heusenstamm die Saison mit einem Punkteverhältnis von 19:13 bei 8 Saison-Siegen, 5 Niederlagen und 3 Unentschieden ab. Die Mannschaft des TTC Langen 1950 VI erreichte nach ihrem letzten Saisonspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 23:9. Auch für sie ist die Saison damit Geschichte.

Statistik:

TTC Heusenstamm

Doppel: Rebel / Bel 1:0, Bayer / Prokopcika 1:0

Einzel: O. Rebel 2:0, M. Bayer 1:1, I. Prokopcika 1:0, K. Bel 0:1

TTC Langen 1950 VI

Doppel: Kitzmann / Thielmann-Förster 0:1, Khan / Burgdorf 0:1

Einzel: S. Kitzmann 1:1, H. Thielmann-Förster 0:2, A. Khan 1:0, H. Burgdorf 0:1